
「卓　話」
三条警察署  署長  田崎克則 様
　公務でお忙しい中ご来場いた
だき、次の3テーマをお話しくだ
さいましたが、当人の希望で生々
しい話の掲載は控えて欲しいと
の要望をいただきましたので、
全容は割愛いたします。

●はじめて泥棒を捕まえた時の話
　（これで刑事になりました）
巡査（お巡りさん）として勤務していた時、車上
荒らしが頻発しパチンコ屋駐車場など狙われやす
い箇所を巡回していたところ車上荒らしの現場に
出くわし、パチンコ屋店長と一緒に屋根の上から
監視しながら犯人を確保し、初めて犯人を逮捕し
てみたらその犯人は余罪が沢山あり、大捕り物で
あったことを知り、刑事を志すきっかけになった
そうです。

●警察署長になり感じた交通事故防止の大切さ
警察官として過ごしていると痛ましい交通事故の
現場を幾度と見ざる得なく、忘れられない交通
事故の一つに小さい子どもが犠牲になった現場
でお母さんが泣き崩れていた姿は同じ親の立場で
辛く、一つでも悲しい交通事故を減らすべく警察
署のトップとして交通事故防止を市民へ働きかけ
ていきたい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　2月になり節分を迎えましたが、春の
息吹を聴くにはもう少し時間がかかり
そうですね。
　さて昨日若衆会の会合に参加してまい
りました。毎年この時期からスタートし
て、三条まつりの準備に入ります。いよ
いよ始まるのだとこの会合に出席すると

認識いたします。
　その際に挨拶で述べたことですが、今年の年初にあった
能登半島地震もそうですが、災害に見舞われると人智の及ば
ない力と言いますか、不条理に接しますと人はやはり信心に
心の救いを求めるものです。三条でも八幡宮は守り神のお宮
として多くの方に大切にされてきました。そのお宮の行事の
一つに祭りがあり感謝をささげる大切な行為であり、単なる
イベントではないことを認識して大名行列の進行を執り行っ
てほしいとお願いいたしました。
　その若衆会も今年で50周年を迎えるということです。神輿
渡御に大名行列が連なった現在の形となって200年ですが、

その4分の1を若衆会が担っているということは昔
会長を仰せつかった私としても誇らしいことだと
思います。
　今年も盛大に執り行えることを祈願しています。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2024年2月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 2月号発行のお知らせ」
◎2024-25年度版ロータリー手帳の購入希望者を回覧
　致します。ご希望の方は○印をお付けください。
　（経費はクラブで負担いたします。）
◎第4分区 杉山次年度ガバナー補佐より
 「ガバナー公式訪問 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2024年10月3日（木）
　　　　　　　※木曜日ですのでお間違えのない
　　　　　　　ようお願いいたします。
　三条RC・加茂RC・三条南RC・田上あじさいRC
合同のグループ公式訪問となります。
◎三条中央ライオンズクラブより
 「第43回 8クラブ有志ゴルフ大会打合せ会のご案内」
　　　日　時　3月4日（月）18：30～
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　4月10日（水）18：30～
　　　会　場　越前屋ホテル
◎分水RCより
 「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月19日（日）13：00～17：00
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　関東では降雪で大混乱しているようです。少しは
雪国の苦労を知っていただきたいと思います。
　本日田崎署長、卓話ありがとうございます。
荻根澤隆雄さん
　次の日曜日（11日）は建国記念の日であり、「三条
市建国記念の日を奉祝する市民の集い」が開催
されます。代表の斎藤弘文様、関係者各位の方々
ご苦労様です。心待ちに致しております。かしこ
西山徳芳さん
　花の少ない季節、クリスマスローズががんばって
咲いています。
　三条警察署 署長 田崎克則様、卓話ありがとう
ございます。
丸山行彦さん、　 安達俊明さん、　 柳取崇之さん、
小出子恵出さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
渡辺良一さん、　 野水靖之さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 松永一義さん、　 渡部　宏さん、
山田富義さん、　 近藤雄介さん、　 早川滝徳さん、
明田川賢一さん、 嘉瀬一洋さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 長谷川正実さん、 中林順一さん、
歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 清水泰生さん、
成田秀雄さん、　 重山直明さん、　 丸山鉄兵さん
　三条警察署長 田崎克則様を心より歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　2 月 7 日 分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  894,000

●これからの警察官に思うこと
　（まもなく退職する身として）
市民の目線に立って安心安全を守るべく頼られる
存在の警察官が理想です。

　聴衆していた会員からも笑いが何度と出たりあっ
という間に予定していた卓話時間を迎え、きっと
もっとお話しを聞きたかった会員さんもいたかと
思います。
　そんな田崎署長の話術に魅了された今回の卓話で
した。
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ロータリーの心で
友情を深めよう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
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E-mail :sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
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【ゲスト】
 ・三条警察署 署長　田崎克則 様

【先週のメークアップ】
［2.3］第2回米山記念奨学
　　　　　委員長セミナー（新潟）へ
・吉井直樹さん、石黒良行さん
［2.6］三条北RCへ
・小越憲泰さん
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「卓　話」
三条警察署  署長  田崎克則 様
　公務でお忙しい中ご来場いた
だき、次の3テーマをお話しくだ
さいましたが、当人の希望で生々
しい話の掲載は控えて欲しいと
の要望をいただきましたので、
全容は割愛いたします。

●はじめて泥棒を捕まえた時の話
　（これで刑事になりました）
巡査（お巡りさん）として勤務していた時、車上
荒らしが頻発しパチンコ屋駐車場など狙われやす
い箇所を巡回していたところ車上荒らしの現場に
出くわし、パチンコ屋店長と一緒に屋根の上から
監視しながら犯人を確保し、初めて犯人を逮捕し
てみたらその犯人は余罪が沢山あり、大捕り物で
あったことを知り、刑事を志すきっかけになった
そうです。

●警察署長になり感じた交通事故防止の大切さ
警察官として過ごしていると痛ましい交通事故の
現場を幾度と見ざる得なく、忘れられない交通
事故の一つに小さい子どもが犠牲になった現場
でお母さんが泣き崩れていた姿は同じ親の立場で
辛く、一つでも悲しい交通事故を減らすべく警察
署のトップとして交通事故防止を市民へ働きかけ
ていきたい。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　2月になり節分を迎えましたが、春の
息吹を聴くにはもう少し時間がかかり
そうですね。
　さて昨日若衆会の会合に参加してまい
りました。毎年この時期からスタートし
て、三条まつりの準備に入ります。いよ
いよ始まるのだとこの会合に出席すると

認識いたします。
　その際に挨拶で述べたことですが、今年の年初にあった
能登半島地震もそうですが、災害に見舞われると人智の及ば
ない力と言いますか、不条理に接しますと人はやはり信心に
心の救いを求めるものです。三条でも八幡宮は守り神のお宮
として多くの方に大切にされてきました。そのお宮の行事の
一つに祭りがあり感謝をささげる大切な行為であり、単なる
イベントではないことを認識して大名行列の進行を執り行っ
てほしいとお願いいたしました。
　その若衆会も今年で50周年を迎えるということです。神輿
渡御に大名行列が連なった現在の形となって200年ですが、

その4分の1を若衆会が担っているということは昔
会長を仰せつかった私としても誇らしいことだと
思います。
　今年も盛大に執り行えることを祈願しています。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎2024年2月のロータリーレートは、1ドル147円です。
◎米山ガバナー事務所より
 「ガバナー月信 2月号発行のお知らせ」
◎2024-25年度版ロータリー手帳の購入希望者を回覧
　致します。ご希望の方は○印をお付けください。
　（経費はクラブで負担いたします。）
◎第4分区 杉山次年度ガバナー補佐より
 「ガバナー公式訪問 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2024年10月3日（木）
　　　　　　　※木曜日ですのでお間違えのない
　　　　　　　ようお願いいたします。
　三条RC・加茂RC・三条南RC・田上あじさいRC
合同のグループ公式訪問となります。
◎三条中央ライオンズクラブより
 「第43回 8クラブ有志ゴルフ大会打合せ会のご案内」
　　　日　時　3月4日（月）18：30～
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　4月10日（水）18：30～
　　　会　場　越前屋ホテル
◎分水RCより
 「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月19日（日）13：00～17：00
　　　会　場　燕三条ワシントンホテル

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　関東では降雪で大混乱しているようです。少しは
雪国の苦労を知っていただきたいと思います。
　本日田崎署長、卓話ありがとうございます。
荻根澤隆雄さん
　次の日曜日（11日）は建国記念の日であり、「三条
市建国記念の日を奉祝する市民の集い」が開催
されます。代表の斎藤弘文様、関係者各位の方々
ご苦労様です。心待ちに致しております。かしこ
西山徳芳さん
　花の少ない季節、クリスマスローズががんばって
咲いています。
　三条警察署 署長 田崎克則様、卓話ありがとう
ございます。
丸山行彦さん、　 安達俊明さん、　 柳取崇之さん、
小出子恵出さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
渡辺良一さん、　 野水靖之さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 松永一義さん、　 渡部　宏さん、
山田富義さん、　 近藤雄介さん、　 早川滝徳さん、
明田川賢一さん、 嘉瀬一洋さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 長谷川正実さん、 中林順一さん、
歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 清水泰生さん、
成田秀雄さん、　 重山直明さん、　 丸山鉄兵さん
　三条警察署長 田崎克則様を心より歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　2 月 7 日 分　￥    28,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  894,000

●これからの警察官に思うこと
　（まもなく退職する身として）
市民の目線に立って安心安全を守るべく頼られる
存在の警察官が理想です。

　聴衆していた会員からも笑いが何度と出たりあっ
という間に予定していた卓話時間を迎え、きっと
もっとお話しを聞きたかった会員さんもいたかと
思います。
　そんな田崎署長の話術に魅了された今回の卓話で
した。
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　　次々週例会　 2月28日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　 三条市経済部 主幹　澤　正史 様

　　次 週 例 会　 2月21日　　　夜例会「RI創立記念例会 ～新年会～」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 越前屋ホテル

2024～2025年度 三条ロータリークラブ 役員・理事・委員会組織表


